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Qualität bescheinigt

Was für manchen wie ein Aktenzeichen klingt, 
ist für uns eine große Auszeichnung:

die Zertifizierung nach DIN  ISO 9001:2015
durch den TÜV Rheinland CERT seit 2010.

Das ist eine internationale Norm, die Anforderungen 
an das Qualitätsmanagement (QM) einer Einrichtung 
beschreibt. Die Weiterbildungsabteilung der Lebenshilfe e.V. 
Düren ist nach dieser Norm zertifiziert.

Die Qualitätsprüfung und Zertifizierung umfasste alle 
Bereiche der Bildungseinrichtung, vom pädagogischen 
Konzept und dem Kursmanagement, bis hin zu den 
Räumlichkeiten.

Das Zertifikat konnten wir am 05.04.2018 erneuern. 
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Kreatives Gestalten - Kontaktkreis für Menschen mit und ohne Handicap 
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Samstag, den 22. Juni 2019
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Samstag, den 16. März 2019
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Mittwoch, den 20. März 2019
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Freitags 16:45 Uhr bis 18:45 Uhr
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Samstag, den 7. Dezember 2019
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Mittwoch, den 09. Oktober 2019
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Freitags 16:45 Uhr bis 18:45 Uhr
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     I. Halbjahr

     II. Halbjahr

Anmeldung

Ich melde mich für folgende Kurse an:

VA-Nr.:

Titel:

VA-Nr.:

Titel:

Name:

Wohnort:

Straße:

Telefon:

Datum:

Unterschrift:

Anmeldung

Ich melde mich für folgende Kurse an:

VA-Nr.:

Titel:

VA-Nr.:

Titel:

Name:

Wohnort:

Straße:

Telefon:

Datum:

Unterschrift:

---------------------------------------------------------------------------------



Absender

Absender

An die

Weiterbildungseinrichtung

der Lebenshilfe e.V. Düren

Arnoldsweilerstr. 16 a

52351 Düren

An die

Weiterbildungseinrichtung

der Lebenshilfe e.V. Düren

Arnoldsweilerstr. 16 a

52351 Düren
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